

Jeudi 29 septembre- Journée du Réseau Chrysalide

Jeudi 29 septembre, tous les élèves de cycle 2 des écoles catholiques du sud Mayenne participaient à une journée sur le thème de la nature.

Le matin, nous sommes allés visiter le Refuge de l'Arche. Nous avons découvert des animaux au parcours bien particulier : animaux, quelques fois maltraités, récupérés chez des particuliers ou dans des cirques ou bien même dans des zoos.



Le midi, nous nous sommes tous retrouvés pour chanter la chanson « attention à la planète »



Le temps du pique-nique est enfin arrivé ! Nous avons très très faim !



L'après -midi, nous devons retrouver le car sur le parking de l'espace Saint Fiacre. Ce qui nous a permis de faire une belle balade le long du Halage. Nous avons fait une pause pour observer la nature et en faire un croquis.



Et nous sommes repartis... sous la pluie...



Nous nous sommes abrités sous le porche de la maison de l'écluser, et nous avons observé un bateau qui passait l'écluse.



Petite photo souvenir devant la fresque sous le pont qui représente le refuge de l'Arche.



Photo de la lecture de paysage :



Mon croquis :